

Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die Beschlussvorlage zur Beschaffung von LED-Leuchtmitteln hin, durch die der Betrieb LED-Leuchtmittel für den Austausch von defekten Leuchtmitteln beschaffen kann.

Auf Frage von RM Knopp zu den Beschwerden nach der Inbetriebnahme der LED-Leuchten erklärt Werkleiter Danne, dass es meist in den ersten Tagen wegen der Umstellung durch veränderte Abstrahlwinkel Beschwerden gibt. Vielfach können die Beschwerden durch den einfachen Einbau von Blenden ausgeräumt werden.

Hinsichtlich des Insektenschutzes, erklärt Werkleiter Danne auf Nachfrage von RM Schmidt-Wygasch, steht der Koblenzer Servicebetrieb in engem Kontakt zum Tiefbauamt.

RM Schupp lobt im Hinblick auf die Unterhaltung der Straßenbeleuchtung die Mitarbeiter des Koblenzer Servicebetriebes.

Auf Frage von AM Bohlender erklärt stellvertretender Werkleiter Probst zur Inbetriebnahme der Beleuchtung im Bereich der Rathausgebäude, dass nachdem die Leuchten einige Zeit ausgeschaltet wurden, diese vor der Wiedereinbetriebnahme nochmals überprüft werden müssen.

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest nachdem es keine Fragen der Ausschussmitglieder zu der Vorlage gibt.